

よっかいち

発行者 北方四日市町内会

令和 2年 4月 1日 号

お問い合わせ先 大和田 黎子

Email r-owada@po.oninet.ne.jp

☎ 086-222-9363

☎ 090-7899-9439



◆今年3月から4月になっても、新型コロナウイルスの感染防止ということで、学校の臨時休校、不要不急の外出は控えるように、会議や行事も自粛の中にあつて、経済は落ち込み、不安な世の中となっています。

何があつても、春になると植物たちは次々と芽を出し、美しい花を咲かせて、楽しませてくれています。人間も素晴らしい叡智・能力によって、すべてを凌駕して、楽しく生きたいですね。

◇◇◇お知らせ◇◇◇

◎ 4月6日(月) いきいきサロンはお休みです。

◎ 4月14日(火) 16:45~17:15 北方3・4丁目パトロール

※北方公園に集合し、小・中PTAの役員さんと一緒に歩いて、北方3・4丁目をパトロールします
パトロールを実施することが不審者の抑止になり、地域の安全対策につながります。
都合の付く方よろしくお願ひします。

4月17日(金) 19:30~21:00 北方四日市町内会幹部役員会

※新型コロナウイルス感染防止のため、狭い部屋で大勢の方が集まる総会では中止致します。
総会中止に伴う対策会議を新年度幹部役員と協議しますので、下記幹部役員さんにご出席を
よろしくお願ひします。
会長(大和田黎子)、副会長(阪本成則・金谷信彦・大和田勝造・金谷恵子・末吉賢多・岡嶋和生)
会計(佐藤美紀)、書記(宗長和則・永原明子) 交通部長(佐々木正剛)、環境部長(金平藤美)
※会議にはマスクを着用してご出席下さい。

◎ 4月21日(火) 8:00までに、リサイクル資源化物回収日当番: 旧3組と旧12組

※新年度から組編成が変わりますが、新しい枠組みでの当番調整ができていませんので、新体制の調整が出来るまで、旧体制組の順番でご協力をよろしくお願ひします。
※すいませんが、2019年度の環境衛生部さん組に当番のお知らせをお願いします。
※リサイクルの日当番に出る方が少なく、出られる方の負担が大きくなっています。組の全世帯が対象ですので、みなさまのご協力をよろしくお願ひします。
※前日の整理と当日の整理と片づけのうち、出られる時に、それぞれ分担しましょう。
※回収するもの⇒スチール缶、ビン(色別にコンテナに分けて入れて下さい)、古布、
使用済み電池、ペットボトル、使用済み天ぷら油(天かすをこして、ペットボトルに入れ)

◎ 4月22日(水) 8:00までに 埋め立てごみ回収日

※町内会のホームページづくりです。関心のある方のご参加をお待ちしています。

◎ 4月23日(木) 9:00までに 廃品回収 主催: 四日市いきいきクラブ

※回収するもの: アルミ缶・古新聞・古雑誌・雑紙・古布・ダンボール・牛乳パック(洗って切り開く)
※場所: 北方四日市公会堂前の東側にある倉庫にいつでもお持ちください。
※収益は高齢者のサロン・友愛訪問や町内会の祭りやふれあい事業に協賛しています。

◎ 4月27日(月) 19:30~ 広報紙種分け作業 於: 北方四日市公会堂

※2020年度新体制の組枠は大きくなって、配布物が多いので、幹事さん2人で来て下さい。

慶弔のご報告

♥ 2019年度にお誕生のあかちゃん～おめでとうございます。健やかなご成長をお祈り致します。

新1組 永原 杏二郎 ちゃん(2019年10月3日生)

新3組 池本 糸花 ちゃん(2019年5月9日生)



✿ 2019年度に亡くなられた方～ご冥福をお祈り致します。(6名)

新1組 渡辺 省祐 様(2019年)

〃 山本 忠男 様(2019年8月)

〃 平松 妙子 様(2019年9月)

新2組 景山 宏一 様(2020年1月)

〃 坂田和歌子 様(2019年11月)

新4組 富田 豊子 様(2020年1月)



♥ 2020年度 小学校ご入学の方～ご入学おめでとうございます。頑張っね！！(10名)

新1組 高橋 咲富 さん

新2組 今井 ねね さん

〃 大倉 知 さん

〃 丸濱 有花 さん

新3組 三上 隼 さん

〃 篠森 咲希 さん

新4組 池田 侑生 さん

〃 染野 太朗 さん

新5組 片山 佳音 さん

〃 岩瀬 遙貴 さん



※慶弔報告に漏れがある場合はご容赦下さい。その方は大和田までお知らせ下さい。

5月号で追加報告を致します。

北方四日市電子町内会 ホームページのアドレスです。

新規投稿や町内会行事予定もカレンダーで確認できます。

<https://townweb.e-okayamacity.jp/c-kitagatayokkaichi/>

新体制移行に伴う問題点に対して

新体制に移行する大切な年の総会でしたが、新型コロナウイルス感染予防のために、余儀なく中止の決定を致しました。4月中旬以降に、総会資料を各戸配布して、皆様のご意見をお伺いして、総会での議案の承認をいただきたいと思います。

新体制の移行に伴い、問題が生じたら、その都度、協議して整えて行きたいと思っておりますので、しばらくは、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。